

令和6年7月19日(金)

# 南野上小学校 学校だより(7月号)



みなみの子 ☆かしこく ☆やさしく ☆たくましく

# 1學顯終了! 之高、夏你恐!!

今日で1学期も終了です。大雨で臨時休業が2日間ありましたが、今学期は68日(1年生は67日)の授業日数でした。この68日間、みなさんは色々な活動に意欲的に取り組みました。今年の南野上小の合言葉「あ・な・た」をしっかりと守って、元気に学校生活を過ごしました。

「あいさつ」は、学校でも、公民館でも笑顔と大きな声を振りまいてくれました。特に、高学年がお手本になってあいさつすると、下級生もそれにつられてできました。地域の方々、学校を訪問された方に「笑顔であいさつしてくれて、こちらも元気になる」とお褒めの言葉をいただいています。「なかよく」は、日々の休憩中の笑い声、学校行事での下級生の面倒を見る上級生の姿、学年の隔たりなく一緒に遊ぶ光景などから、どこの学校より仲良く生活できていることがわかります。それが南野上小の自慢の一つです。「楽しい学校」は、上記の2つからもわかるとおり、楽しくないはずがない!!と胸を張って言えます。

さて、今年は夏休み期間中に「パリオリンピック」(7月25日~8月11日)が開催されます。 みなさんは、どの競技・種目が楽しみですか。今大会から新種目として採用された「ブレイキン」や 東京オリンピックから継続された「サーフィン」「スポーツクライミング」「スケートボード」に注目 が集まっています。勿論、先のネーションズリーグで男女とも銀メダルを獲得したバレーボールや サッカー、バスケットボール、陸上、柔道…と日本代表選手団の活躍を目にできることをワクワク しながら待っています。東京オリンピックでは、スケートボード(ストリート)で最年少金メダルを 獲得した西矢椛さんのパフォーマンスに対して、「13歳の真夏の大冒険」という実況がありました。 今大会では、どんな名実況が誕生するかも楽しみの1つです。

そんな 18 日間と普段経験できないことを満喫して、1 学期の疲れをリフレッシュさせる期間にしてください。そして、2 学期が始まる 8 月 21 日には更にパワーアップしたみなさんに会えることを楽しみにしています。

保護者の皆様、1 学期間本校の取組に対して、多大なるご理解ご協力をいただき誠にありがとうございました。夏休み中は、生活の基盤が各家庭に戻ります。課業中と同様、【早寝・早起き・朝ごはん】の規則正しい生活を心がけ、子ども達の貴重な経験をサポートしていただけますよう、よろしくお願いします。また、本日お子様が持ち帰りました通知表を一緒にご覧になって、お子様のがんばりを褒めてあげてください。ただ、この通知表は担任からの一部の評価です。一人一人のがんばりは、そこには書ききれないほどたくさんあると思います。記載仕切れていないお子様のがんばったところをゆっくり聞き出して、そのことについても是非褒めてあげていただければ幸いです。本当に1学期間ありがとうございました。2学期もよろしくお願いします。(校長 北端 一喜)

うめジュースづくりに チャレンジ!みんなで 協力して遂行しまし た。











第6次学校図書館図書整備等5力年計画 に基づく環境整備により、新規図書購入 費が増額され、読みたい本を1冊ずつ選 んで購入しました。





公開授業・研究授業がありました。







落ち着いて、慌てないで、冷静に!大の字で 体を浮かせて、呼吸ができるように。「命を守 る」大切な姿勢です。覚えておこう。





## 【行事予定】

#### 【7月】

★22日(月)·23日(火)·24日(水)

〇補充学習 9:00~10:00 〇プール開放10:30~11:30

★7/24(水);7:30~9:00前 【ラジオ体操・踊り・朝ごはん運動】

★7/31(水);7:30~9:00前 【ラジオ体操・踊り・朝ごはん運動】

★8/ 7(水);7:30~9:00前 【ラジオ体操・踊り・朝ごはん運動】

### [8月]

◇8/ 3(土); 南野上子ども夏まつり(17:30~)

★8/13(火)~8/16(金)学校閉庁期間

※緊急連絡の場合、海南市教育委員会へ ご連絡ください。(492-3348)

☆8/21(水);2学期始業式(13:30下校)

☆8/22(木)



※短縮日課

13:30下校

☆8/27(火)

◇8/30(金);かいなん子どもの安全を守る市民会議

<保健福祉センター・19:00>

◇8/31(土);「宝さがし」(地域ふれあい活動)